
ACTUALIDAD LOCAL ,28 de noviembre de 1980 3 

SAN LORENZO 
/ * 

• Una vez dimitido Ro
dríguez Colorado como al
calde de Majadahonda para 
ocupar la presidencia de la 
Diputación Provincial, el 
pleno de aquel Ayunta
miento acordó elegir nuevo 
alcalde a Francisco de Vera 
Santana, segundo en la lista 
electoral del PSOE y que 
era primer teniente de al
calde y presidente de la co
misión de Hacienda. Este 
Ayuntamiento está consti
tuido por ocho concejales 
del PSOE, cinco de 

UCD, dos del PCE y dos in
dependientes, que en 1979 
votaron por unanimidad a 
Rodríguez Colorado como 
primer edil. 
UA la salida del túnel fe
rroviario de Torrelodónes se 
ha producido un accidente, 
en el que perdió la vida un 
muchacho. No se han expli
cado suficientemente las 
circunstancias del atropello: 
si el joven fue alcanzado al 
cruzar las vías o se produje
ron otros detalles desconoci
dos. Lo que sí quedó patente 
son las insuficiencias del 
depósito de cadáveres de 
Torrelodónes. 

• Las revistas del corazón 
han publicado la noticia. En 
la ermita de la Virgen de la 
Herrería, en El Escorial, se 
han celebrado los bautizos 
del tercer hijo de Sancho 
Gracia y el de Jacobo Ma
nuel Viola, hijo de ocho 
años del pintor Manuel Vio
la. Allí estaban artistas, to
reros, como Palomo Lina
res, y la madre del presi
dente del Gobierno, doña 
Herminia González; la hija 
del general Millán Astray y 
otros invitados. El pintor 
Viola, tan aficionado a la 
tauromaquia, vive perma
nentemente en San Lorenzo 
y formó parte de la candi
datura municipal socialista. 

• El vecindario de Santa 
María decidirá por votación, 
a través de sus concejales, si 
el demolido cuartel de la 
Guardia Civil será vendido 
o cedido a Caritas de Valle-
cas, para que levante un al
bergue de ancianos y excur
sionistas en temporadas al
ternativas. 

• Hace meses que la guar
dería infantil de San' 
Lorenzo de El Escorial está 
terminada, pero aún no ha 
sido inaugurada. Aunque el 
edificio es más bien defi
ciente, en un terreno que 
cedió el Ayuntamiento en
tre el grupo escolar y el po-
lideportivo, no cabe ignorar 
que cumpliría la función so
cial para lo que fue cons
truido y que necesita San 
Lorenzo. ¿Qué impide su 
funcionamiento? 

San Lorenzo: Finalizó el curso sobre drogodependencias 

EL PORRO, A DEBATE 
El sector hostelero 

ha organizado 
«comisiones de 

vigilancia» ante el 
incremento de robos 

en los comercios 
de la zona 

La Asociación de Padres de 
Alumnos de San Lorenzo y El 

Escorial ha organizado un corso 
de información sobre 

drogodependencias, patrocinado 
por el Gobierno Civil, con la 

colaboración de ambos 
Ayuntamientos y de Fundid. El 
corso, celebrado en los locales 
del colegio municipal de San 

Lorenzo, está dirigido al 
profesorado docente y público 

en general, encargados de 
prevenir y combatir esta lacra 
de la sociedad moderna, con 

tanta incidencia en la juventud, 
así como de ayuda a los 

drogadictos para recuperarlos a 
la vida normal y orientar a los 

padres qoe necesiten ayuda. 

Han intervenido distingui
das personalidades especializa
das en la materia, inspectores 
de la Brigada Central de Estu
pefacientes, psiquíatras, jefes 
de la salud mental, médicos, 
abogados, director del Gabine
te de Promoción Ciudadana 
del Gobierno Civil, concluyen
do con una mesa redonda, don
de se hizo un resumen de lo 
tratado. 

AUMENTAN LOS ROBOS 
Es un secreto a medias que 

en algunos pueblos de la co
marca se han manifestado co
munas de adoradores del porro 
y de la droga, aunque en pro
porciones reducidas. En la an
tropología criminal se admite 
que en los jóvenes consumido
res de narcóticos hay un delin

cuente en ciernes, tesis Corro
borada a veces por la realidad. 

Las jornadas coinciden con 
una oleada de escándalos y ro
bos que vienen prodigándose 
en la zona, sobre todo en bares 
y restaurantes. Los ladrones, 
que se supone tienen su cuartel 
general en un pueblo abulense 
cercano, se han apoderado en 
los últimos meses de varios te
levisores y objetos de fácil ven
ta, además de esquilmar las 
máquinas tragaperras. 

Curiosamente, se ha com-

Brobado que no se llevan bote-
as de gUisqui ni licor, puesto 

que su objetivo son las 
máquinas y los televisores, te
niendo en cuenta que en las 

Ganador del Concurso de Artes 
Plásticas de Alcobendas 

EL ESCORIAL, MUSA DE 
SERGIO CASTILLO 

El chileno Sergio Castillo, residente en España desde 1973, ha 
obtenido el primer premio de escultura, dotado de 500.000 pese
tas, del I Concurso ae Artes Plásticas, organizado por el Ayunta
miento de Alcobendas, con la obra «Semilla». Sergio (Tastillo 
trabaja, crea y expone sus obras antes de enviarlas a Tas diversas 
exposiciones en un taller de El Escorial, donde hay una pequeña 
exposición de joyas, creaciones de su esposa, Silvia Westernan. 

Sergio Castillo, que concurre a varias exposiciones durante el 
año (Suecia, Holanda, Suiza, Francia, Estados Unidos, etc.), hace 
sus esculturas en hierro solsado y forjado; está trabajando para la 
próxima exposición. 
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tragaperras abundan las mone
das y que en su conjunto llegan 
a varios miles de pesetas. 

Ante esta ola de robos en la 
noche, los profesionales de la 
hostelería de la villa han orga
nizado comisiones de vigilan
cia que observan discretamen
te los establecimientos. Así, de
tuvieron a dos jóvenes y una 
muchacha que pretendían en
trar en el bar Troya, del que la 
semana anterior se llevaron un 
televisor en color, por valor de 
90.000 pesetas, dejando vacías 
las máquinas, al igual que en la 
cafetería Segovia y en la sala 
de juegos, aunque en ésta se 
vieron obligados a huir por los 
ladridos del perrolobo que de
fendía el establecimiento. 
Otros ladrones escaparon con 
50.000 pesetas de la zapatería 
de Emilio Quesada, en San Lo
renzo, llamando seguidamente 
a la Guardia Civil, que los de
tuvo y pasaron al juez de dis
trito. Todo ello podría tener re
lación con el consumo de la 
droga y los traficantes de esa 
plaga, puesto que en la comar
ca son muchos los robos de au
tomóviles, instrumentos de 

' juego y aparatos de fácil venta. 
Ha sido muy oportuno, por 

ello, el curso preventivo sobre 
la droga que acaba de celebrar
se en esté municipio. 

Mientras, los hosteleros 
mantienen la comisión encar
gada de vigilar por la noche las 
calles, en comunicación per
manente con la Guardia Civil. 

Los fondos 
de la Diputación 

resolverán 
el problema del 

alumbrado 

SE HIZO LA 
LUZ EN 

GALAPAGAR 
Vía libre a las 

pistas 
polideportivas 

del colegio 
Carlos Ruiz 

De inmediato, y por contrato 
directo, se van a realizar bu 

obras de bu pistas 
polideportivas del colegio 
Carlos Ruiz, de Galapagar, 
por un importe de casi un 

millón de pesetas 

A tenor de las informa
ciones recogidas en el mu
nicipio, parece que la ense
ñanza no marcha mal, pues 
hay aulas suficientes por el 
momento. Sin embargo, se 
observa en los centros do
centes la ausencia de cultu
ra y desarrollo físico, tam
bién de guarderías infanti
les, a pesar de que están en 
funcionamiento dos priva
das y que cuestan unas 
8.500 pesetas mensuales por 

Elaza. En el colegio San 
rregorio había una guarde

ría, pero ha sido suprimida 
por no reunir las condicio
nes adecuadas: la había 
creado el propio colegio, 
por lo que adolecía de los 
requisitos legales y el sopor
te económico de manteni
miento. 

Posponiendo la construc
ción del centro cívico, la 
Diputación ha concedido a 
Galapagar 30 millones de 
pesetas para proyectos ur
gentes. Ademas del camión 
recolector de basuras, que
dan 25 millones destinados 
a alcantarillado y alumbra
do. El barrio de La Navata 
lo necesita: hay lugares tan 
oscuros como la Tx>ca del 
lobo, según nos dicen los 
vecinos. El alcantarillado 
era imprescindible, no sólo 
para La Navata, con su 
apeadero ferroviario, colo
nia veraniega y barriada 
permanente, sino que, a su 
vez, será empleado, cuando 
llegue, en otras demarcacio
nes del pueblo. 

AYUNTAMIENTO DE LAS ROZAS DE MADRID 
El Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid agradece a las empresas de 

informática que pueda interesarles envíen a estas oficinas, sitas en la 
plaza Mayor de esta villa, sus mejores propuestas para la mecanización 
de sus servicios. 

El equipo a contratar deberá reunir ineludiblemente, y como mínimo, 
las siguientes características: 

— Tecnología porterior a enero de 1978. 

HARDWARE 

PROCESADOR CENTRAL 
— Memoria de 64 K con posibilidad de ampliación de hasta 512 K. 
— 4 Mhz. y «dock time». 
— 156 instrucciones básicas. 
— Controlador de periféricos serial y paralelo. BUS S-100. 
— Sicrono y Asyncrono de hasta 9.600 baudios. 

2 PANTALLAS 
— Terminal inteligente con 48 K. 
— 1.920 caracteres High Resolution video reverse, line Graphic ele-

ments, 16 niveles programables de Gray Scale. 
— Teclado alfanumérico estándar. 
— Teclado numérico. 
— Teclado de funciones. 
— Posibilidad de conectar hasta 32 pantallas, soportando cada una su 

impresora propia y su estación de diskettes. 

IMPRESORAS: 
— Matrix de 150 cps. serial. 
— De margarita 50 cps. serial. (Ambas podrán imprimir simul

táneamente.) 
ALMACENAMIENTO 
— Diskette de 630 K. 
— Disco de hasta 128 megabytes. 

SOFTWARE 
El equipo debe tener al menos: 
Dos distintos sistemas operativos: Data File Management System y 

Word Processing. 
Como lenguaje de programación se deberán utilizar COBOL, BASIC-8° 

y PASCAL. 
Las aplicaciones con que deberá entregarse el equipo funcionando a 

entera satisfacción son: CONTABILIDAD GENERAL, LIQUIDACIÓN Dt 
PLUSVALÍAS Y SEGUIMIENTO DE COBROS, SECRETARIA GENERAL, 
INTERVENCIÓN GENERAL, DEPOSITARÍA DE FONDOS MUNICIPALES,' 
RECAUDACIÓN y SERVICIOS TÉCNICOS URBANÍSTICOS. 

PLAZO DE ENTREGA: 
El equipo deberá estar funcionando en este Ayuntamiento en un plazo 

máximo de seis semanas a partir de la resolución del pedido. 
Es igualmente de interés la oferta de MAQUINAS REGISTRADORAS 

para Depositaría y Recaudación, respectivamente. 
Las Rozas de Madrid, 18 de noviembre de 1980.— El alcalde. 
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MADRID 

Noticias Municipales de 
Alcorcen», boletín informati
vo del Ayuntamiento de esta 
localidad, ha publicado su 
número 6, correspondiente al 
mes de noviembre. Entre sus 
numerosas informaciones 
—en torno al problema esco
lar, la visita del gobernador 
civü, el plan de obras y la 
constitución de la comisión de 
festejos— destaca el informe 
sobre el plan de acción muni
cipal y los gastos para contra
taciones aprobados desdec ju
lio. 

En el primer apartado se
ñala el informe que «pese a 
todos los inconvenientes, en 
los seis meses transcurridos 
desde la aprobación del PAM, 
se ha avanzado notablemente 
en el cumplimiento de los ob
jetivos trazados*. Entre las 
realizaciones más importan
tes destaca la inauguración 
del segundo instituto de BUP 
y cuatro aulas de preeseolar. 
En cultura ha entrado en 
funcionamiento el Hogar del 
Pensionista y la Escuela de 
Música, mientras que en ur
banismo están en marcha la 
Pavimentación y alumbrado 
°e seis calles, habiéndose con
vocado concurso para el resto 
de las proyectadas. 

Paralelamente —y tam
bién dentro del plan de acción 
municipal— se está acondi
cionando el local adquirido 
para los Servicios Técnicos 
Municipales y va a presentar
se a aprobación ante el pleno 
un presupuesto extraordina
rio de 100 millones para la 
expropiación de terrenos del 
nuevo cementerio municipal. 

Finalmente, hay que rese
ñar la construcción del centro 
Para pacientes con síntomas 
Psiquiátricos, alcohólicos y 
drogadictos, así como de la 
asamblea local de la Cruz 
Aoja, realización de la campa
na de desratización, patrona
to municipal deportivo, po
tenciación de líneas de auto
buses y adquisición de 
vehículos y material para la 
Policía Municipal. 

• £1 Ayuntamiento de Lega
jé» está firmemente decidido 
a hacer respetar la disciplina 
urbanística. En el ultimo píe-
no se ratificó en el acuerdo de 
demoler distintas obras reali
zadas con destino industrial 
Por Ja firma Iberpiel II, S. A., 
en el barrio de La Fortuna, 
Por estar fuera del plan de 
ordenación urbana. También 
se acordó demoler obras reali
zadas en el camino de 
Móstoles por el promotor Ru
fino Callejo Gómez. E igual
mente se acordó la demolición 
°e una valla en el colegio liceo 
de San Pablo, construida sin 
licencia. 

Manuel de la Bocha, en la clausura de las Jornadas Municipales de la Periferia Sur 

«HAY QUE MANTENER LOS PACTOS» 
Con estas sesiones, según el PCE, se ha mas jryDKíKT\RQ. JUÍÍTfJJCTDRJ 1TC 

querido responder a dos retos: el rescate de JUnn/iU/iD mUJUV/lTALCD 
competencias y la coordinación de las JTJJ \J^ PFTRTFTTF.TA S U R 

diferentes alternativas para poder negociar en 
mejores condici ones con la Administración FUENLABRADA 22 Y 23, NOVIEMBRE 1980 

central 
Cerca de cien personas asistieron el pasado fin de semana a las 
I Jornadas Municipales de la Periferia Sor, organizadas por la 
organización del PCE en esta zona, que integra los pueblos de 

Parla, Pinto, Fnenlabrada, Leganés, Móstoles, Alcorcen y Getaf e, 
donde viven anas setecientas cincuenta raíl personas. Los 

asistentes eran en su mayoría concejales comunistas en los 
diversos municipios, aunque también asistieron miembros de los 

comités políticos locales de este partido. 
A la jornada de clausura 

asistió el alcalde de Fuenlabra-
da (donde se celebraron las 
Jornadas), Manuel de la Ro
cha, del PSOE, que pronunció 
unas palabras defendiendo la 
necesidad de profundizar en 
los acuerdos municipales sus
critos tras las elecciones del 3 
de abril del 79 por socialistas y 
comunistas. «He venido aquí 
—dijo— en mi doble condición 
de alcalde de la ciudad que os 
acoge y de socialista partidario 
del entendimiento de la iz
quierda para dar solución a los 
graves problemas que tiene el 
país. 

DOS GRANDES RETOS 
Gumersindo Plaza, secreta

rio político del Comité de la 
Periferia Sur del PCE, y Ger
mán Buitrago, responsable de 

Política Municipal y concejal 
de Alcorcen, afirmó a CISNE-
ROS: «Hemos llegado a la con
clusión —añadieron— que es
tamos, aparte de los problemas 
sector por sector, o delegación 
por delegación, ante dos gran
des retos. Uno, rescatar para 
los municipios competencias 
que hoy están en manos de la 
Administración central; esto se. 
ha conseguido ya en Urbanis
mo, con la reciente creación 
del Consejo de Municipios, y 
pensamos que hay que ir sen
tando las bases en otras áreas, 
como Circulación y Transpor
tes, Sanidad, seguridad ciuda
dana y otras. El otro gran reto 
es negociar con la Administra
ción central en condiciones 
mejores de como venimos ha
ciéndolo actualmente. 

• urbanismo 
• sanidad y salud pública 
• enseñanza 
• reforma administrativa 
• deporte 
• haciendas locales 
• seguridad ciudadana 
• transportes y tráfico 
• abastos y niercados 
• informacióny comunicación 
• cultura 

ALCORCON • FUENLABRADA • GETAFE • LEGANES 
MÓSTOLES • BURLA • PINTO 

Fuenlabrada: El servicio 
de la empresa 

Martín, S. A., calibeado 
de vergonzoso 

AUTOBUSES 
DE MUSEO 

«Existe entre la población de 
Fuenlabrada un malestar tan 
mayorítario, ente compartido 

por sus vecinos que están a 
punto de crearse problemas de 

orden público», dice en una 
carta dirigida al ministro de 
Transportes el concejal de 
Tráfico y Transportes del 

Ayuntamiento de Fuenlabrada, 
José Antonio Cabrero, en la que 
realiza una durísima crítica del 
servicio que presta la empresa 
Martín, S. A., concesionaria del 

transporte público por 
carretera entre Fuenlabrada y 

Leganés 
La empresa Martín, S. A., no 

cumple con sus obligaciones, 
en opinión de las autoridades 
locales de Fuenlabrada, lo que 
viene provocando un deterioro 
permanente del servicio. En 
los contactos establecidos entre 
representantes municipales y 
de la empresa, éstos, si bien 
aceptaban verbalmente intro
ducir mejoras, a la hora de la 
verdad no las llevaban a la 
práctica. De ahí el recurso al 
ministro de Transportes para 
que proceda de forma legal 
contra la empresa concesiona
ria, ya que es este organismo 
quien puede hacerlo. 

UN SERVICIO 
«DEMENCIAL 

Y DE VERGÜENZA» 
José Antonio Cabrero califica 

de «demencial y de vergüenza» 
el servicio que presta la em
presa Martín, S. A. «Tiene co
ches que llevan catorce y dieci
séis años de uso, que no están 
aptos ni para llevar animales o 
mercancías, cuando menos para 
llevar personas.» 

«No dispone de las mínimas 
normas de seguridad, pues no 
tienen extintores, ni certificado 
de Sanidad; en las ventanas en 
vez de (levar cristales llevan 
plásticos; están llenos de coli
llas y basuras. 

Vías y Obras 

CONTACTOS PROVINCIALES T NACIONALES 
El diputado comunista D. Lorenzo Hernández Jiménez, delegado de Vías y Obras Provine 

cíales, dentro de los trabajos emprendidos para la elaboración del plan de actuación para 1981, 
en el área de su responsabilidad, nos informa que como complemento a las necesidades 
detectadas por el servicio —en la encuesta realizada a los municipios en el presente año a 
través-de sus frecuentes recorridos por la provincia— celebrará reuniones con todos los 
alcaldes en los Ayuntamientos cabeza de partido, y en la Diputación, con el siguiente 
calendario: 

Alcalá de Henares, día 26, a las 17 horas; Colmenar Viejo, día 27, a las 17; San Lorenzo del 
Escorial, día 1, a las 10; Navalcarnero, día 2, a las 10; Aranjuez, día 3, a las 16,30, y Madrid 
(Diputación), día 4, a las 17. 

Asimismo, y con el fin de intercambiar experiencias y homogéneas actuaciones, D. Loren
zo Hernández, viene estableciendo contactos con los presidentes de las Comisiones de Vías y 
Obras de las Diputaciones del Estado español con mayoría de izquierda, dentro de las cuales 
tiene previstas para los días 12 y 13 de diciembre unas jornadas de trabajo. Entre los puntos a 
tratar estarían los programas de actuación en Vías y Obras, la organización de los servicios y 
contratación, entre otros, y muy específicamente, los honorarios y dedicación de los funcio
narios de los respectivos servicios. 

ROGELIO 
LEAL, 

PREMIADO 
Nuestro entrañable compa

ñero Rogelio Leal, maestro de 
cuantos fotógrafos están en la 
cresta de la ola, recibió un me-
recidísimo homenaje de la 
Unión de Periodistas Deporti
vos, que le entregó uno de los 
galardones de la Gala del De
porte 1980 a su labor como pro
fesional de la cámara perio
dística. 

En la foto, Rogelio —perio
dista en «La Actualidad Espa
ñola», en CISNEROS y en 
tantas otras publicaciones de 
esta capital— recibe su galar
dón de manos del ministro de 
Cultura, don Iñigo Cavero. Y 
no es vanidad de compañeros 
decir que una de las ovaciones 
más fuertes de la noche sona
ron en honor del popular Ro
gelio. 

El acto, celebrado el pasado 
día 24 en el hotel Castellana, 
de Madrid, fue un éxito para la 
organización de los periodistas 
deportivos. El impulsor y pre
sidente de la entidad, Miguel 
Vidal, «alma maten» de la Gala 

del Deporte —que enfila ya su 
cuarta edición—, no pudo olvi
darse en su discurso de la ver
tiente reivindicativa de la 
Unión de Periodistas Deporti
vos y sacó a relucir el tema de 
los medios de comunicación 
del Estado, condenados a desa
parecer como tales, según el 
propio Miguel Vidal anunció. 
A pesar de la «puya informati
va», el ministro Cavero no con
testó y se limitó a elogiar la 
presencia de las damas en la 
fiesta. 

Gracias a que el profesiona-
lísimo Rogelio Leal y el ma
llorquín de oro, Miguel Vidal, 
estuvieron a la altura de las 
circunstancias. Desde luego, 
los aplausos sonaron para ellos. 

La Redacción de este CIS
NEROS del que Rogelio tiene 
tanta «culpa» nos sentimos or
gullosos del premio, le felicita
mos y exclamamos a continua
ción: ¡Ya era hora, hombre! 
Enhorabuena a los periodistas 
deportivos por la iniciativa. 



ACTUALIDAD LOCAL 28 de noviembre de 1980 / 6 

Móstoles: La policía local se potencia 

• La Diputación Provincial 
madrileña ha solicitado al 
Ayuntamiento de Aldea del 
Fresno una autorización 
fara instalar en el parque 
de bomberos allí existente 
una torre de practicas y en
trenamiento. Esta petición 
fue aprobada por. todos los 
concejales en la última se
sión celebrada. 

• El Ayuntamiento de Cu
bas trasladó hace algún 
tiempo sus oficinas a unos 
locales provisionales, dado 
el mal estado de su edificio. 
Actualmente, las oficinas 
no cuentan con teléfono, ha
biéndolo solicitado a la 
Compañía Telefónica en el 
pasado mes de junio. Por lo 
tanto, esperemos que él pro
blema se solucione con la 
máxima urgencia, dada la 
necesidad de este medio de 
comunicación. 

• Con la aprobación de una 
ordenanza de impuestos en 
la localidad de Griñón a un 
total de 120 solares, algunos 
de los cuales están dentro 
del casco urbano, se piensa 
paliar o al menos combatir 
la grave especulación del 
suelo que en estos momen
tos se está dando en esta 
localidad. 

• Todo Boadilla está pen
diente de la autorización, 
por parte de Coplaco, del 
Plan Parcial del Sector de 
Ensanche. Larealización de 
este plan potenciaría a un 
pueblo que cuenta con muy 
pocas posibilidades, ya que 
apenas tiene vida comercial. 
El proyecto incluye la reali
zación de 16.230 viviendas, 
permitiendo además la 
creación de escuelas, una 
nueva biblioteca, comercios 
y, lo que es más importante, 
crearía puestos de trabajo 
suficientes para paliar el 
paro. 

• Un total de 17 millones 
de pesetas han sido solicita
dos a la Diputación madri
leña por el Ayuntamiento 
de El Álamo para la pavi
mentación de varias calles, 
dentro del Plan Bienal de 
Obras y Servicios. Igual
mente se solicitaron 20 mi
llones de pesetas para ele
var el colector general del 
pueblo hasta el río. Por otra 
parte, se pasó a aprobación 
el módulo de reparto de las 
cinco calles que se pavimen
tarán próximamente. 

• Se está efectuando en es
tos momentos la segunda 
fase de la construcción de la 
presa en la localidad de Ce
nicientos por un importe de 
10 millones de pesetas, que 
están subvencionados total
mente por la Diputación 
madrileña. 

SERVICIO DE VIGILANCIA 
NOCTURNA 

Según Juan Manuel Jiménez Villodres, jefe 
del Cuerpo, este proyecto servirá para 

combatir unos niveles delictivos cada vez más 
en retroceso 

Don Juan Manuel Jiménez Villodres es el jefe de la Policía 
Municipal de Móstoles, a cuyo mando llegó desde el 

Ejército, como brigada supernumerario. La plantilla se 
compone de un suboficial jefe —en este caso él—, un sargento, 

seis cabos y cuarenta y dos agentes. 

—Esta plantilla no es sufi
ciente para Móstoles, que es 
una población grande en cuan
to a censo de habitabilidad, 
para la que lo ideal sería con
tar, por lo menos, con 200 poli
cías municipales. Hay momen
tos determinados en que por 
ser «ciudad dormitorio» con las 
salidas por la mañana y regre
só a la noche, nos quedamos 
cortos. Contamos con dos 
Land-Rover, dos turismos y 
cuatro motos. 

—¿Hay aquí, señor Villo
dres, problemas de seguridad 
ciudadana? 

—Los típicos de las ciudades 
que crecen y donde no nos co
nocemos unos a otros; en esa 
inmunidad se ampara la delin
cuencia. Por otra parte, 
Móstoles es para ellos lugar de 
paso. La Policía Municipal vi
gila los servicios, y hay en pro
yecto un servicio de vigilancia 
nocturna para hacer frente a 
unos niveles delictivos que en 
Móstoles están en retroceso. 

NUEVA NECRÓPOLIS 
Entre las obras que se están 

realizando en estos momentos 
en la localidad mostoleña figu
ra la construcción del cemen
terio municipal, mediante la 
aportación de un crédito del 
Banco Local. Otra obra que se 
está efectuando en la actuali
dad es la de un piso piloto para 
planificación familiar y otro 
destinado a la Casa de la Ju
ventud. Ambos proyectos 
están íntegramente subvencio
nados por el Ayuntamiento de 
Móstoles y el presupuesto total 
para la creación de ambos pi
sos pilotos es de 10 millones de 
pesetas. 

Con respecto a la reunión de 
días pasados, en la que estaban 
presentes el alcalde, el delega
do de enseñanza del Ayunta

miento y una comisión de 
Apas del colegio Fausto Fraile, 
se decidió a solicitar diez días 
de plazo para estudiar qué so
lución es la más conveniente. 

Según informaron miem
bros del Ayuntamiento, la si
tuación en la que se encuentra 
este centro no es tan grave ^ 
como algunos quieren hacer 3 
ver: está en las mismas condi- 9 
ciones que otros muchos que g 
e s t án f u n c i o n a n d o en g 
Móstoles; lo único, eso sí, que 
no es nuevo. Juan Manuel Jiménez Villodres, jefe de la Policía Municipal de Móstoles 

Moraleja de Enmedio: En la última sesión municipal 

PROTAGONISTAS, LOS NERVIOS 
En el último pleno celebrado en Moraleja de Enmedio se aprobó 

presentar a subasta los proyectos del plan general de esta 
población. Proyectos de ordenación, donde ya están determinadas 

las zonas rusticas, las viviendas y las zonas dedicadas a la 
ubicación de industrias 

Igualmente se aprobó la co
locación de los rótulos en las 
calles, así como la numeración 
de éstas. 

Por otra parte, se autorizó la 
apertura de dos nuevas bocas 
de riego para los bomberos, al 
igual que la contratación, por 
parte del Ayuntamiento, de un 
trabajador permanente para la 
realización de servicios 
múltiples. 

De las tres mociones refe
rentes al ámbito cultural pre
sentadas en esta misma sesión 
se quedó sin aprobar la refe
rente a la adquisición de unos 
terrenos colindantes al colegio 
nacional. La causa de que esta 
moción no prosperase se debe 
a que no se sabe con absoluta 
certeza si estos terrenos perte
necen al Ayuntamiento o por 

el contrario sus dueños son los 
señores Godino y Díaz Montes. 
Si lo cierto es lo primero, pare
ce absurdo que el propio 
Ayuntamiento abone, aunque 
le resulten económicas, tierras 
que le pertenecen. 

De cualquier forma, este 
tema debe esclarecerse cuanto 
antes, ya que los niños, en estos 
momentos, están utilizando 
como zona de recreo, unos te
rrenos prestados. 

SURGE LA TENSIÓN 
Por otro lado se dio cuenta 

de la sustitución como deposi
tario del concejal socialista Án
gel Díaz por el ucedista Juan 
Alberto Ruiz Sánchez. Las 
causas que se argumentan para 
esta sustitución han sido, al pa

recer, unas rencillas suscitadas 
entre el señor Díaz y el actual 
teniente de alcalde. 

Llegado a este punto, fue 
cuando se rompieron todos los 
esquemas y los nervios fueron 
los protagonistas del pleno. 
Con esta medida de presión se 
puede pensar que lo que se 
pretende es el total aislamiento 
de los dos concejales socialis
tas, a cambio de lo cual UCD 
intenta acaparar los puestos 
claves. 

Lo cierto es que los socialis
tas están convencidos de que 
su actitud no ha tenido el 
carácter que intentan hacer 
ver el grupo centrista, ya que 
nos han explicado que en nin
gún momento se dirigieron in
sultos personales. Sí hubo, sin 
embargo, palabras fuertes ha
cia la Corporación en general-

Por su parte, el grupo cen
trista señala que el insulto iba 
dirigido concretamente al se
ñor alcalde. 

XXSXSSSXSXSSXSSSSSStXSSXSS^^ 

Ayuntamiento de Villaconejos 
Aprobado por esta Corporación el pliego de del Reglamento de Bienes de las Entidades de Villaconejos; para la enajenación de una 

condiciones, en sesión de 27 de octubre de Locales y 51-1 del Reglamento de Contrata- parte de la finca urbana sita en la carretera de 
1980, que regirá en la subasta pública de ción de las Corporaciones Locales, variar el Chinchón, 52 (antigua calle Generalísimo), con 
parte de un inmueble municipal de 318 me- uso y destino del inmueble, que mantendrá en u n a extensión de 318 metros cuadrados en 
tros cuadrados, sito en la carretera de Chin- todo caso su carácter benéfico-social a favor total, habiendo satisfecho la garantía provi-
chón, número 52, que será destinado a cons- primordialmente de los vecinos y residentes sional de 2.000 pesetas, se compromete a 
truir un Círculo de Ancianos, sin ánimo de de este municipio. t o m a r a s u ' 0 ,a adquisición de dicha parte 
lucro, de acuerdo con el artículo 119-1 del 4.° A no utilizar ninguna de las instalado- d<¡ | a e x p r e s a d a f i n c a p o r e, p r e c i o d e pesetas 
real decreto 3.046/1977 se expone al nes que se construyan para actos o reuniones ( | ( J t ra ) o f r e c ¡ e ndo un alza de pesetas 
publico por el plazo de ocho días hábiles, para políticas. resnacto al Drecio de licitación 
oír reclamaciones, quedando de manifiesto en 5.° El bar que se instalará en el inmueble ™ A A iq'ftO El 
este Ayuntamiento. será explotado directamente por él o median- a " " . , 

Haciendo uso de lo dispuesto por el artículo te el alquiler con persona idónea. Iicitador 
119-2 del mismo real decreto, se convoca El tipo de licitación al alza se fija en la suma E n e l s00"» <»ua contenga los documentos 
subasta pública para la enajenación de 318 de 12.720 pesetas, siendo la fianza provisto- figurará la inscripción «Proposición para to-
metros cuadrados de un inmueble de propie- nal de 2.000 pesetas y la definitiva 3.000 mor parte on la subasta para la venta de 
dad municipal, sito en la carretera de Chin- pesetas. una parte de la finca urbana da la carrete-
chón, 52, de esta población, destinado a Las proposiciones se presentarán en sobre ra de Chinchón. 52. y será firmado al re
construir un Círculo de Ancianos, sin ánimo de cerrado, durante las horas de nueve a trece, verso por el licitador». 
lucro. en las oficinas municipales, dentro de los diez La apertura de plicas tendrá lugar a las 

El adjudicatario viene obligado a: días siguientes al en que termine la exposición nueve treinta horas del día siguiente al en que 
1.° Construir el Círculo de Ancianos. pública del pliego de condiciones, según el termine el plazo de presentación de las mis-
2.° Usar el mismo y mantenerlo a su costa siguiente modelo: mas, si no se hubiesen presentado reclama

ron la finalidad anteriormente mencionada, 0 con D. N. I. número vecino ciones contra el pliego de condiciones; de 
benficiando en primer lugar a los vecinos y de , con domicilio en en su haberse producidas éstas, se retrasará la lici-
residentes de esta Villa. propio nombre o representación de tación lo que sea necesario para resolverlas. 

3." En el futuro, el adjudicatario no podrá, enterado del anuncio y pliego de condiciones Villaconejos, 17 de noviembre de 1980.— 
conforme a lo dispuesto por los artículos 97 de la subasta convocada por el Ayuntamiento El alcalde. 


